

**Enseñanzas de la Escuela de Misterios**  
**Los discursos de Maitreya**  
**Capítulo 1: “La Cristeidad: El logro actual y la meta”**  
**Impartido por Jesucristo el 14 de febrero de 1988**

**Resumen del dictado**

En este dictado, el Maestro Ascendido Jesucristo nos habla acerca de su misión y su relación con su Gurú, el Señor Maitreya. Instruye a los estudiantes en el sendero para desarrollar la Cristeidad a través de la relación maestro-discípulo y ofrece claves para superar los obstáculos para desarrollar la Cristeidad.

**Concepto central**

Jesús nos llama a que nos comprometamos a desarrollar nuestra Cristeidad como una meta inmediata y urgente en este dictado. ¡El estudio cuidadoso de sus palabras, junto con la autorreflexión, inspirará al estudiante sincero a que acepte rápidamente el llamado de Jesús!

**Preguntas de debate en grupo**

1. ¿Cuál es el tema general del dictado de Jesús? ¿Cuáles son algunos pasajes del dictado que se refieren a este tema?
2. ¿Qué quiere decir Jesús mediante las palabras: “Que aquellos que manifiestan la llama, la llama de la bondad amorosa de Maitreya, sean reconocibles, no que se autoproclamen” (pág. 2) ¿Cómo se podría manifestar esto en la vida cotidiana?
3. Al comienzo de su dictado, Jesús expresa una clave importante en lo que se refiere a la relación maestro-discípulo. Señala:

*Al comprender, entonces, la continuidad de mi ser en todos mis cuerpos y la continuidad de vuestro ser en todos vuestros cuerpos, ascendéis y descendéis la escalera; me experimentáis en los siete chakras porque YO SOY la luz del mundo en vosotros, así como vosotros sois la luz del mundo en mí. Solo así, mediante la relación maestro-discípulo, la luz de Arriba se manifiesta abajo y la luz abajo se eleva a la equivalencia de la luz que está Arriba.*

*En consecuencia, esta relación maestro-discípulo es una entrega al Amado. (pág.3)*

¿Cómo recibimos la Luz de Jesús en nuestro ser? ¿Cómo es y cómo se siente manifestar la Luz de Jesús (que proviene de arriba) aquí abajo?

4. Jesús afirma: “No deis por sentado que vuestro Santo Ser Crístico descenderá a vuestro templo y tomará el control y de repente aparecerá un Hijo de Dios. Esta no es la verdadera enseñanza del Sendero”. (pág. 3)

¿Qué nos dice esta afirmación acerca del proceso de unirnos a nuestro Santo Ser Crístico? ¿Qué claves nos da Jesús en su dictado sobre cómo podemos lograr esta unión? (Véase págs.3-5).

5. Hacia el final del dictado, Jesús dice: “Permitid que el poder de Dios en vosotros busque primero lo primero y sepa que, para ser un mesías, un líder de hombres y de naciones, este Cristo debe estar firmemente afianzado, fijo en vuestro ser, integrado con vosotros chakra por chakra. Este es el objetivo inmediato. Procuradlo a diario. (pág. 5).  
¿Qué significado tienen estas palabras para las personas y para la comunidad?

### **Ejercicio de reflexión personal**

En la página 3, Jesús nos pide que hagamos una autoevaluación cuidadosa de nuestro nivel actual de logro. Dice:

*“Venid a mi corazón y conocedme, entonces, como el hijo, el “hijo resplandeciente” de Maitreya. Sabed, pues que mi misión al precederlo, del mismo modo en que Juan el Bautista me precedió, fue preparar el camino para la venida del Cristo universal en todos los hijos de Dios sobre la Tierra. Amados, el título Hijo de Dios es un nivel de logro superior al de hijo de Dios.*

*En consecuencia, vengo en esta hora para contactar a aquellos que saben que son hijos de Dios, pero que también saben que no están manifestando la plenitud del logro de Hijo de Dios que tienen en los niveles internos y que han tenido en pasadas eras doradas.*

*Benditos, reconocer el logro interno propio y percibir que por karma o negligencia no se está manifestando esa luz en esta vida, se convierte sin duda en un momento importante, un momento de reconocimiento interior, es una percepción de la brecha entre la Realidad evidente que puede ser y lo que de alguna manera es una vacante que aún existe.*

*Esta autoevaluación, amados, es necesaria. Alguien puede afirmar en un decreto «YO SOY un Hijo de Dios», pero a fin de que ese decreto se haga patente en la realidad manifiesta para encarnar al Hijo, hay un nivel que debe lograrse. No deis por sentado que vuestro Santo Ser Crístico descenderá a vuestro templo y tomará el control y de repente aparecerá un Hijo de Dios. Esta no es la verdadera enseñanza del Sendero.*

*Para empezar, hay que estudiar cuál es el karma que impide la plenitud del logro interno para ser la persona activa que habita en la forma. Luego debéis invocar asiduamente la llama violeta para atar a ese intruso que ha venido a ocupar vuestra casa, no necesariamente con vuestro permiso. Ese intruso que no tocó a la puerta, sino que entró y cuando lo visteis en vuestra casa, en lugar de echarlo, lo alojasteis. Hablo del morador del umbral, un ser irreal autocreado, la antítesis de mi Cristo y de vuestro Cristo, verdaderamente la antítesis de Maitreya.<sup>1</sup>*

*De tal manera, amados, ya que algunos son, como dirías, indecisos, débiles, al permitir que entren en su conciencia y en su hogar pensamientos, sentimientos e invitados no deseados porque no tienen el fuego del Vajra<sup>2</sup> ni la determinación ni el celo del SEÑOR para expulsar a esos huéspedes no bienvenidos, os digo, amados, que ya pasó el día en que vosotros, que sabéis que sois un hijo de Dios, podéis tolerar o permitir la transigencia por más tiempo. Os digo que ya pasó mucho, mucho tiempo, porque veo los ciclos de vuestro propio reloj cósmico personal y del reloj planetario. (págs. 3-4).*

Reflexionen en las palabras de Jesús y en el impacto que tienen para ustedes. Posteriormente, hagan una autoevaluación sobre qué tan bien sienten que están manifestando su Cristeidad. Tal vez quieran utilizar las siguientes preguntas como guía.

1. ¿Cuáles son las áreas específicas que de acuerdo con mi comprensión, comportamiento y psicología sé que he logrado grandes avances hacia la manifestación de mi Cristeidad?
2. ¿Cuáles son las áreas de mi ser en las que estoy rezagado o en las que todavía no he manifestado mi potencial Crístico?
3. ¿Cuáles son las tres cosas principales en las que debo trabajar para acortar la distancia entre mi estado actual de conciencia y la plena manifestación de mi Cristeidad?
4. ¿Cuáles son algunos de los pasos prácticos que puedo llevar a cabo en cada una de estas áreas que me ayudarán a responder al llamado de Jesús para desarrollar la Cristeidad inmediata y diariamente?

---

<sup>1</sup> Morador del umbral. Un término que se utiliza algunas veces para designar al anti yo, el yo irreal, el yo sintético, antítesis del *Yo Real*, el conglomerado del ego creado a sí mismo, concebido con el uso indebido del don del libre albedrío. Se compone de la mente carnal y una constelación de energías mal cualificadas, campos energéticos, focos y magnetismo animal que forman la mente subconsciente. Para un estudio posterior, véase Mark L. Prophet y Elizabeth Clare Prophet, *El enemigo interno: Encontrar y conquistar el lado oscuro*.

<sup>2</sup> Vajra [Sánscrito]: traducido como rayo o diamante; lo que es duro, impenetrable; lo que destruye, pero es en sí mismo indestructible; un símbolo parecido al cetro del rayo, que representa la naturaleza adamantina de la Verdad, utilizado en rituales, especialmente en el exorcismo de demonios. Se cree que el *Vajra* atraviesa la ignorancia y, por tanto, simboliza la naturaleza indestructible de la sabiduría del Buda y la victoria del conocimiento sobre la ilusión. En el budismo Vajrayana, es el símbolo del bodhicita o iluminación.